



Entrevista

Lorena Becerra (Directora de Encuestas del Periódico Reforma)

“Esta encuesta básicamente es un dato redondo, muchas veces vemos polarización o vemos división en torno a distintos temas, pero en este caso, llama mucho la atención, esta encuesta nos señala un apoyo contundente al funcionamiento del INE y al papel que ha tenido como garante de la democracia mexicana. Lo que vemos es que 70 por ciento de los mexicanos confían en el INE y 66 por ciento aprueba la labor que ha hecho hasta ahora. Solamente el 13 por ciento respaldaría que el INE fuera eliminado y que en su lugar se pusiera otro árbitro electoral”.

https://drive.google.com/file/d/1Jr9ria6906rfVDAE3ncMPr_WPw8Z1ZKb/view